

『ハッピーアースデイが開催！』

9月28日(日)、くにの松原キャンプ場において、自然保護活動と環境問題を多くの人に理解してもらうためのライブイベント『ハッピーアースデイ』が開催され、町内外から約150人が参加しました。

イベント会場内には、タバコのポイ捨てをなくそうとする活動として携帯灰皿の配布や、ウミガメ保護に関するパネル展示など、様々なコーナーが設けられました。

また、ステージの上では数多くのパフォーマンスやライブが行われ、大崎町出身のジャズミュージシャン“ほんごさとこ”さんも出演し、会場を盛り上げていました。



『大迫力のサマーナイトシアター！』

8月27日(水)、野方小・立小野小PTAによるサマーナイトシアターがニューウェーブ大崎で開催され、約70人の親子連れが訪れました。

昨年に引き続き開催された2回目のサマーナイトシアターはニューウェーブ大崎の協力で実現したもので、山崎所長は「今後も地元の方に施設を活用してほしい。各種会合や研修といった場合にも施設を提供していきたいと思いますので、ぜひ声を掛けてください。」と話されていました。

大きな画面に映し出された迫力ある映像に、子ども達は食い入るように見つめていました。

『リトルチェリーズ玉江2008』演奏会

～見て楽しい・聞いて楽しい・
やってもっと楽しい～

9月13日(土)、青少年の健全育成事業の一環として町文化協会が主催する『おんがくの集い』が開催され、町内から400人を超える人が町中央公民館に来場しました。

今年も全国でも珍しい小学生だけのジャズバンド「リトルチェリーズ玉江2008」（鹿児島市立玉江小学校）による演奏が繰り広げられ、昭和40年代の「ノリ」のいいスイングジャズは小学生とは思えない演奏のすごさで、観客席からは盛大な拍手が贈られていました。

